Die Grünen und Unabhängigen

Fraktion im Reutlinger Gemeinderat



Oberbürgermeister Thomas Keck Marktplatz 22 72764 Reutlingen

16. Mai 2022

Antrag zur Prüfung Grundstück Schlachthof

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck,

wir stellen folgenden Antrag:

- 1. Wir beauftragen die Verwaltung in Kooperation mit der Biosfair Fleisch Genossenschaft und möglichen anderen Interessenten nach einem möglichen Standort für einen Schlachthof zu suchen.
- 2. Wenn ein passender Standort gefunden wird, werden alle Interessenten in den Gemeinderat/Ausschuss eingeladen, um dort ihren Businessplan vorzustellen.

Begründung:

Produkte aus der Region und ihre Verarbeitung in der Region trägt zu einem nachhaltigen Leben bei. Dazu gehört der artgerechte Umgang mit Tieren wesentlich bei. Durch lange Transportwege werden die Tiere starkem Stress ausgesetzt, was Tierleid verursacht und es dadurch auch zu einer verminderten Qualität des Fleisches bei der Schlachtung führen kann. Beiden Punkten kann durch einen regionalen Schlachthof entgegengewirkt werden. Auch werden durch einen Schlachthof kleine landwirtschaftliche Betriebe unterstützt, wie Sie in unserer Region zu finden sind.

Reutlingen als Teil des Biosphärengebiet sollte darauf bedacht sein, auch die Produktion von heimischen Lebensmitteln zu fördern. Die Biosfaire Fleisch Genossenschaft setzt sich genau dafür ein und sollte deshalb von dem Reutlinger Gemeinderat angehört werden.

Mit freundlichen Grüßen

Katharina Ernst Fabio Cani Gabriele Janz